



Anelio Aguayo

Veterinario distinguido con premio “Ladera Sur”

El médico veterinario e investigador del Instituto Antártico Chileno y pionero de la ciencia antártica chilena, Anelio Aguayo Lobo, fue distinguido con el premio “Naturaleza Ladera Sur”.

“Recibo este premio con sorpresa y mucha humildad, porque nunca imaginé recibirlo y, además, estoy en medio de una dupla femenina tremendamente importante por el trabajo que han hecho para la conservación de la naturaleza y son un ejemplo para la juventud”, expresó.

El reconocido veterinario cuenta con más de seis décadas dedicados al estudio de los cetáceos, publicando un total de 190 artículos.

